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（３日には段ボール紙に書かかれ、8本の木に
つらさげられ、町当局が撤去。４日には、
紙で書き画鋲で１０ヶ所９本貼られ、町当
局が撤去したと言います。）
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桜全部伐採の工事は、2 日指名競争入札参加の業者指名

９日に指名業者への現場説明

16 日入札 という切迫したスケジュール
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総数２９本中、“根上り” しているのは､９本、１７本は問題なし
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せめて「問題のない桜は切るな、と説明せよ」と求める

荐炊牡j铁H帽笋石妓éè部K嘉|Яd[\U

凸凹改修が第一だが･･･

○桜の全部伐採を中止。植樹後 17年たち現在でも根上り問題を

おこしていない木は、専門家によれば、根上りを起こす可能が

低いのでそのまま温存。伐採予算 966万円は再度、議会とも協議

し、根上りしている木にたいし、根切り工法ではなく、土中に根

が伸張する工法を実施する。1本 15万円 9本で 135 万円

29本全部でも 435 万円 (専門業者の見積もり）で、全部伐採するより

安く済む。最低でも問題のない木は切るべきではない。とただしました。
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